

## Vœux de la municipalité Lundi 16 janvier 2017

Guénaël Robin, maire De St Jean Brévelay , est venu présenter ses vœux au «Village du Porhoët». Dans son allocution, il devait remercier les personnels ainsi que le comité d'animation et de loisirs

«Ici, le résident est au centre de vos préoccupations, par l'attention que vous portez à chacune et à chacun d'eux, par la qualité de vos interventions quotidiennes, par votre haut niveau de professionnalisme, par la bonne ambiance que vous entretenez, vous avez construit la très bonne réputation de l'établissement».

